

川でふれあい建設フェア2018

平成30年7月21日(土)、弘前水辺プラザにて「川でふれあい建設フェア2018」を開催しました。『未来を創る建設業』をテーマに、未来を担う子どもたちに建設業への興味を持ってもらうことを目的に、建設機械の試乗体験やものづくり体験を通して親子一緒に建設業を身近に感じられる体験を行いました。

また、特設プールでの魚のつかみ取りやゲームコーナー、魚のくし焼きや巨大アップルパイ・アイスクリームなどの無料振る舞いもあり、太陽の下延べ1,200名が来場し賑わいました。



受付の様子



開会のあいさつ



魚のつかみどりは大賑わい♪



引換券配布には毎年長蛇の列



今年も美味しくいただきました！



屋台テントは準備で大忙し

～ ものづくり体験 ～



スプレー缶でアート作成中



大工体験、真剣に取り組み中



みんなで渡ろう！トラス橋



うまく塗れてるかな？



畳と和紙でコースターを作ろう



にゅうぞうは子ども達に大人気！

～ はたらく車試乗体験 ～



はたらく車を体験中



建設機械をバックにピース♪



運転はわたしに任せて！



高所作業車からの眺めは最高



試乗体験待ちの列

～ ゲームコーナー ～



ビンゴを目指してがんばって！



3キロってどのくらいかな～？



やったね！ピタリ賞



みんなが応援してるよ



どの景品にしようかなあ・・・



休憩所でブレイクタイム